



Delegado Presidencial y Alcaldesa visitan el nuevo Hospital de Melipilla

Description

Ayer se realizó una importante visita de las más altas autoridades de la provincia y la comuna al nuevo hospital de Melipilla, con el fin de coordinar las acciones que se requieren para su próxima inauguración y puesta en marcha de esta gran infraestructura de la salud que brindará atención a toda la comunidad de la provincia.

Tanto Fabián Alarcón, Delegado Presidencial para la Provincia, como la nueva alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, coincidieron que este importante centro de salud, moderno y que se encuentra debidamente equipado viene a satisfacer una importante y sentida demanda de los habitantes, “que es un gran paso para continuar mejorando la atención de salud de los vecinos y vecinas”, señala el comunicado del Municipio.

Es conveniente destacar, que el nuevo recinto del Hospital San José de Melipilla, tal como lo señala el propio Ministerio de Salud, “significará un impacto significativo para las comunas de Alhué, Curacaví, María Pinto, Melipilla y San Pedro, al contar con 60.834m² de construcción, 239 camas de hospitalización, 7 pabellones quirúrgicos, salas de parto integral, 58 box de consultas y procedimientos, 12 sillones de diálisis, 148 cupos de jardín Infantil, auditorio con 200 butacas, entre otros. Además, considera un helipuerto y 410 estacionamientos, de los cuales, 350 serán subterráneos. Todo esto permitirá que las y los usuarios no deban trasladarse a la capital para acceder a atenciones de alta complejidad”.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024